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在在河河北北违违章章，，德德州州却却开开不不出出罚罚单单
原来是各省交通违法代码不同所致

为实施“人才强社”战
略，加快创建学习型团队，提
高干部员工政治业务素质和
经营管理水平，增强其法律、
制度观念和执行力，陵县联
社建立全员考试制度。一是
加强组织领导，成立了以分
管主任为组长，各部室负责
人为成员的领导小组，并下
设考试管理办公室，从考前

组织、考试监考等进行详细
部署。二是分层次细化考试
管理，按照岗位和职务建立
高管、合规、会计内控、信贷
管理等考试题库，合理安排
考试时间。三是运用考试结
果，将考试成绩纳入员工综
合积分管理，进行入档保管，
并作为员工评比和晋升的参
考依据。 (赵富彬)

陵县联社建立全员考试制度

本报8月27日讯(记者 宫凯
悦 ) 德州程先生的车在外省违
章，网上能查到违章信息，但在德
州市交警支队服务大厅却一直开
不出罚单。经过多方咨询，原来是
因为各省交通违章代码不同导致
的。

程先生告诉记者，他的车今
年10月该年审了，但交通违章一
直处理不了，也不知道怎么回事。
程先生说，去年去外地办事，车辆
在山西和河北被拍到超速违章。

“我也没放在心上，想年审之前去

处理就行。结果上个星期我去交
警支队，发现我的违章开不出罚
单。”程先生说，当时交警方面的
解释是，违章信息不全，系统处理
不了，所以开不出罚单，交警支队
要程先生联系违章地的交警部
门，再传输一次违章信息。

于是，程先生联系了山西和
河北两地的交警部门，河北交警
部门的答复是信息已经传上系
统，不能更改，更不能重新录入。
山西方面的交警表示，如果德州
本地处理不了，只能回当地处理。

这下急坏了程先生，“我也不能为
交个罚款再跑回山西一趟，这违
章信息都全国联网了，怎么处理
起来还这么费劲？”

27日，记者联系到德州交警
支队秩序科。秩序科的工作人员
了解情况后，根据车牌号码和车
主的姓名进行查询，发现了问题
所在：原来是各省的交通违法代
码不同。山东省执行的是五位数
代码，而程先生违章地的代码是
四位。代码不同，交管系统就不能
自动接收外地交管部门发过来的

违章信息，也就不能自动处理，开
出罚单。工作人员说，这种情况很
多，只是需要人工手动接收，系统
进行代码转换，将外地的代码转
换成山东省的代码，就可以处理
了。“处理违章的窗口会将这类问
题汇总，转交到我们秩序科统一
处理。”

27日，德州交警支队秩序科
表示已经将程先生的情况进行了
处理，大概在处理后的第二个工
作日，程先生就能在网上查询到
相关信息了。

交通违法代码是是公安部对机动车、
行人通行发生的交通违法行为制定的一
种编码规定。全国各省份的交通违法代码
都是在《中华人民共和国道路交通安全
法》和《中华人民共和国道路交通安全法
实施条例》的规定基础上，根据本省的实
际情况制定的，省份不同代码也会有所区
别。目前山东省执行的五位数代码，在外
地违章的信息如果代码不同，需要手动接
收，转换成相应的山东代码，根据山东省
的处罚规定进行处罚。

相关链接

县域快讯

本报8月27日讯 (记者
董传同 通讯员 崔建民
张作博 ) 近日，夏津公路局
组织技术人员，对所辖国省
干线公路10座桥梁进行了检
查，为做好秋季桥梁养护提
供详实的第一手资料。

为确保秋季桥梁安全运
营，夏津公路局对辖区10座桥
梁进行全面大排查。重点对
桥面铺装，构件涂装层，桥头

两侧平整度，附属设施、排水
设施完好状态及桥上桥下是
否有杂物等方面逐点、逐面
进行检查。同时，对桥梁两侧
限载限速等警示标志、标牌
是否有风偏、缺失、不牢固现
象也进行了现场调查。在检
查过程中对发现的问题和隐
患进行拍照、丈量、记录，以
便及时作出维修计划，提高
桥梁安全通行能力。

夏津排查10座桥梁隐患

本报8月27日讯 (记者
王乐伟) 27日，记者了解到，
自2012年6份开始，宁津县16
家乡镇卫生院和2家县级医疗
机构先后推行“先诊疗、后付
费”服务模式，截至目前，共签
订协议4373余人次，累计垫付
资金951.788万余元。

据了解，患者确定住院治
疗后，持住院通知书办理住院

手续，并提供医保或者新农合
证，与医院签订《先诊疗、后付
费住院治疗费用结算协议
书》，结算时，只需向医院一次
性结清医保(新农合)报销后
个人所承担的费用。截至目
前，该县共签订协议4373余人
次，累计垫付资金951 .788万
余元，未出现一例拖欠医疗费
用事件。

宁津4000余人受惠后付费

本报8月27日讯 (记者
刘振 通讯员 崔艳 ) 27
日，记者了解到，乐陵环保局
发放了1000余张“环保便民
服务卡”，上面印有环境监察
人员的姓名、职务、联系电话
等信息，方便市民及时反映
环境问题，同时监督执法人
员。

据了解，7月份，乐陵市环
保局为环境监察人员印制了

“环保便民服务卡”，有了这张
便民服务卡，辖区内的居民不
仅可以在遇到环境污染问题
时能够根据卡片上相应服务
范围及时联系环境监察人员
投诉，而且还可以对环境监察
人员的执法实施监督。

乐陵发放千张环保便民卡

装“眼”

本报8月27日讯(记者 贺莹
莹) 随着房产项目的增多，项目
的销售压力越来越大，看房团这
种直接有效的销售策略应运而
生。27日，记者采访了解到，目前
德州的看房团多和网站合作，由
于每次活动基本上都有礼品，为
了抢到礼品，便产生一批出手不
凡的“职业看房者”。有的看房客
一天下来就看三四个楼盘，甚至
一月就赶四五场看房活动

张女士已经将近60岁了，平
时退休在家也无事。张女士的儿
子是看房团的司机，所以每次张
女士都能准确地定位到看房的地
点，像张女士这样的定点参与活
动的看房客不再少数。“每次看房
活动，我们都能发现不少熟面孔，
以老年人居多，他们多半是冲着
活动礼品来的。”一家房产网站工
作人员小王说。看房活动是房产
网站和房产项目共同组织的活
动，“如果类似于张女士这样的看
房客太多的话，就会影响楼盘的
成交量，无奈之下，就将不少只冲
礼品来的看房客拉入‘黑名单’。”

“这些职业看房客都是提前
做好功课，提前盯准了网站什么
时候组织看房团。”青年路一家房
产网站的工作人员告诉记者，“其
实礼品并值不了多少钱，楼盘销
售好的，也就提供个纸抽、水杯之
类的，楼盘不知名的话，可能礼品
会好一些，比如一桶油，最多的时
候，赠品价值能二三百元，所以有
一些退休在家没事的老年人就会

‘搭伙’来抢礼品。”
但开发商却对这些职业看房

客很欢迎，他们反而认为这也是
提升楼盘人气的方式之一。“上次
我们举办冷餐会的时候就接待了
几位这样的房客，举办活动目的
就是吸引更多的市民来了解我们
的项目，大多数看房客是有购房
意向。如果能把集中的意向转换

成购买，在礼品上花点成本很正
常。”东风路一处楼盘的置业顾问
陈女士说。“尤其是在楼盘第一次
开盘或举行大型活动时，谁也不
希望冷场。如果不是特别过分的
话，睁一只眼闭一只眼也就算
了。”业内人士刘先生说。

职职业业看看房房客客赶赶场场““抢抢””礼礼品品
开发商对此并不介意

看房团市民在排队领取礼品。 贺莹莹 摄

8月27日，施工人员正在三八东路上安装道路监控。目前，经济技术开发区
各路口的新式信号灯和道路监控正在加速设立中。 本报记者 马志勇 摄
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